
神奈川県精神科病院協会 

平成 25 年度 第 7 回理事会議事録 

                                   

１ 日 時  平成 26 年 1 月 14 日（火）午後 3 時 00 分～4 時 3８分 

２ 場 所  協会事務室 

３ 出席者  理事 14 名  監事 1 名  

４ 進 行  竹内会長 

５ 会長挨拶 

  竹内会長より新年のあいさつがあり、引き続き協議等が行われた。 

６ 協議事項  

（１）平成 26 年度当初予算案について 

原案が事務局長から説明され、協議の結果、10 年後の 60 周年記念事業経費に対応す

るため、特別支出として毎年度積立を行うことにより予算額の年度ごとの平準化を図る

べきとの提案がなされ、この点の修正を加えることで了承された。なお、積立額は平成

25年度の 50周年記念事業予算額を基礎として平成 26年度予算から 60周年開催前年度

までの間積み立てるものとし、修正した予算案については、2 月 4 日開催の第 8 回理事

会で改めて事務局から説明することとされた。 

（２）横浜市精神医療審査会委員の推薦について 

協議の結果、現委員に加え、新たに予備委員として坂井理事及び清川遠寿病院病院増

田理事長を推薦することについて了承された。 

（３）横浜市こころの健康相談センター自立支援医療（精神通院医療）及び精神障害者保健

福祉手帳判定会議委員の推薦について 

協議の結果、前期委員の畑理事、佐伯理事、西井監事を推薦することについて了承さ

れた。 

（４）川崎市精神医療審査会委員の推薦について 

協議の結果、前期委員の西井監事、佐伯理事、山口理事、武田理事を、また新たに予

備委員として熊田副会長を推薦することについて了承された。 

（５）川崎市精神保健福祉センター判定会委員の推薦について 

   協議の結果、前期委員の西井監事、武田理事、ハートフル川崎病院天保院長、日吉病

院熊田貴之院長を推薦することについて了承された。 

（６）神奈川県公衆衛生協会理事の推薦について 

協議の結果、前期理事の西井監事を推薦することについて了承された。 

（７）その他 

・ 竹内会長から、神奈川県災害医療対策会議専門部会の構成員の推薦について、推薦

期限の都合で医療救護体制部会に山口理事、医療活動部会に大滝理事、ロジスティッ

クス部会に坂井理事を推薦している旨発言があり、了承された。 

・ 竹内会長から、平成 26 年度全国医師会勤務医部会連絡協議会における「指定発言」

演者について県医師会から依頼があり、協議の結果、大滝理事を推薦することが了承

された。 

・ 竹内会長から、会長が川口理事の瑞宝小綬章を祝う会の発起人代表となったことの

報告と併せ、協会役員一同も発起人としたい旨発言があり、了承された。 



神奈川県精神科病院協会 

７ 報告事項 

（１）日精協報告について 

   大野理事から、理事会が 1 月 23 日、社員総会が 2 月 14 日に開催されること、精神疾

患啓発ビデオが 12 月に完成し日精協のホームページで見られること、厚労省の精神障

害者に対する医療の提供を確保するための指針等（案）が厚労省のホームページに掲載

されていることなどについて報告がされた。 

（２）精神保健福祉法改正に関する説明について 

資精神保健福祉法の一部改正に関し、会長から第 2 回定期総会（平成 26 年 2 月 25 日開

催）の際に、日精協での法改正説明会を受けて大野理事から説明をしていただくこと、

また県からも法改正に係る説明の機会を設けてほしい旨連絡を受けているとの発言があ

り、総会でこうした時間を設けることについて了承された。 

（３）荒井副会長から、精神科急性期治療病棟入院料に新設する「医師配置 16 対 1」等に関

する日精協山崎会長の発言について説明があった。 

（４）大滝理事から、2013 総合病院精神医学会「2012 年総合病院精神科基礎調査の結果報

告」について説明があった。 

（５）会員病院の届出事項変更について 

1 病院 1 件が報告された。 

（６）第６回議事録について   

   修正があれば事務局まで連絡するよう会長から発言があった 

（７）その他 

・ 荒井副会長からマイカルテの試行案について報告があった。 

・ 竹内会長から、入会希望病院についての情報提供があった。 

・ 竹内会長から、５月 19 日に神精協としての診療報酬改定の説明会（講師は田中病

院の松本先生）を開催する予定である旨、報告があった。 

  ・ 竹内会長から来年度の県精神神経科診療所協会との合同講演会について、７月 10

日に開催予定であることについて報告があった。 

 

以上で、全ての審議を終了し議長は午後 4 時 38 分理事会の閉会を告げた。 

 


